



Heureuse
l'Âme qui se tient
prête à entrer tous
les jours dans l'Éternité.

(Sagesse.)

A LA DOUCE MEMOIRE DE



Marie Piméla Proulx

décédée le 10 juillet 1900,
à l'âge de 22 ans 8 mois et 11 jours.

Je me voyais au printemps de la vie,
dans la fraîcheur de l'âge, le plus beau, et
je me meurs.

Adieu! parents c. . . adieu! je pars
pour la nuit du tombeau, mes jours sont
passés, je vous fais mes adieux, je vous
attends, et je vous aime aux cieux.

La vie de l'homme est comme la fleur qui
tombe sous la brise du soir.

Pleurons et prions; supplions et espérons.

La famille éprouvée ici-bas, brisée dans son
faisceau, se refait au ciel dans la lumière.

Seigneur, j'ai espéré en vous, je ne serai
point confondu éternellement.

Doux Coeur de Marie, soyez mon salut.
(300 J. d'Ind.)

Miséricordieux Jésus, donnez, lui le re-
pos éternel.

ADIEU ! AU REVOIR AU CIEL !